

# Papa envía Nuncio por los rehenes en Bogotá

Bogotá, marzo 7 (UPI). Un enviado especial del Papa Juan Pablo II se reunió esta mañana con el presidente Julio César Turbay para analizar la situación de los rehenes retenidos por militantes izquierdistas en la residencia de la embajada dominicana, mientras los guerrilleros esperaban sostener su tercer encuentro con representantes del gobierno.

El nuncio apostólico de la Argentina, monseñor Pio Laghi, que fue encomendado por el pontífice para ofrecer "apoyo moral", se reunió con el mandatario durante más de 30 minutos y poco después declaró que no interviendrá "directamente" en las negociaciones con los guerrilleros.

Preguntado si era portador de un mensaje del Papa, Laghi dijo que "el Santo Padre ya hizo una alocución pública", refiriéndose

a la exhortación del pontífice para que los militantes izquierdistas dejen en libertad a los rehenes, entre los que figura el nuncio apostólico en Colombia, Angelo Acerbi.

Agregó que no actuará como mediador en la delicada situación de los rehenes, sin especificar en qué consistirán sus gestiones. En círculos diplomáticos se estima que la presencia de Laghi podría acelerar las negociaciones.

Mientras tanto, el gobierno espera que en las elecciones municipales y de asambleas departamentales que se llevarán a cabo el domingo, los colombianos acudan a las urnas masivamente "para demostrar que prefieren la democracia y no el terrorismo".

Empero, después que los guerrilleros del grupo "M-19" asaltaron la sede diplomática hace diez días

Pasa a la página 40



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MANIOBRAS. Afganistán, marzo 7 (AP). Familias que llegaron a observar esta zona de Afganistán, conversan con un rebelde afgano, cerca de Hearat. Varias facciones de tribus afganas, se concentraron en Hearat, al

noreste de Afganistán, para realizar maniobras, como parte de las prácticas de ataque. Los rebeldes combaten contra las fuerzas gubernamentales afganas y soldados soviéticos de Kabul.

# Nueva política de E.U.A. de White en El Salvador

Washington, marzo 7 (Latin). La designación de Robert White como nuevo embajador estadounidense en El Salvador, fue un trabajo triunfo en sus esfuerzos por sostener a la Junta Civico-Militar que gobierna ese país, opinaron hoy fuentes autorizadas.

Tras seis semanas de laboriosos cabildos, el Senado aprobó anoche por 71 votos contra 17 el nombramiento de White que anteriormente fue embajador en Paraguay y representante alterno ante la Organización de Estados Americanos.

Su designación encontró fuerte resistencia del ala conservadora del Senado, encarnada por Jesse Helms, republicano de Carolina del Norte, quien le imputó a White el propósito de respaldar una política socialista en El Salvador.

La prédica de Helms logró demorar hasta anoche la designación de White, que había sido sometida a la Cámara Alta el 22 de enero.

Además de las objeciones a White, la actitud del senador Helms trajo la creciente preocupación del Congreso por la forma en que la administración Carter encara la agitación desatada en América Central.

A comienzos de noviembre de 1979, Carter pidió al Congreso que votara una partida de 75 millones de dólares a Nicaragua, con el argumento de que una fuerte asistencia financiera era la mejor arma para evitar que la junta sandinista que derrocó a Anastasio Somoza derivara hacia el comunismo.

Pasa a la página 43



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DISPARAN ARMAS. Teherán, marzo 7 (AP). Dos guardias revolucionarios islámicos disparan sus armas al aire, en un intento de hacer cesar un choque entre grupos falangistas y fedayin. La batalla campal duró dos horas y estalló durante una manifestación.

# Crisis internacional analizan Venezuela-EU

Washington, marzo 7 (UPI). El ministro de Energía de Venezuela, Humberto Calderón Berti, y el asesor de la Casa Blanca para seguridad nacional, Zbigniew Brzezinski, intercambiaron puntos de vista sobre la delicada situación internacional y, en particular, la de los países en desarrollo.

Calderón Berti dijo a la UPI que el intercambio fue amplio y cordial y examinamos pormenorizadamente cada situación, en particular, la que se desarrolla en El Levante y el

Golfo Pérsico.

"Nuestros puntos de vista coincidieron en la situación de los países en desarrollo más pobres, agobiados por su tremenda deuda externa y la gravitación que sobre sus respectivas economías tienen los precios del petróleo.

"En el alivio de esa situación de los países pobres, expresamos nuestras opiniones que no divergen en los aspectos fundamentales" con esos Países Exportadores de Petróleo (OPEP), y las naciones industrializadas.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SIMULA. Nueva York, marzo 7 (AP). La actriz y modelo Margaux Hemingway, simula atacar a un fotógrafo que le sorprendió con anteojos en la Discoteca Xenon. La acompaña su esposo, Bernard Faucher.

# Gesto conciliador a Irán consideran EUA

Washington, marzo 7 (UP). Los dirigentes de la política norteamericana están considerando un gesto conciliador hacia Irán si los extremistas cumplen su promesa de entregar los rehenes que tienen en la embajada de Teherán al Consejo Revolucionario de ese país, se dijo hoy en fuentes diplomáticas, pero los informantes indicaron que

el sentimiento en el Departamento de Estado es contrario a hacer concesiones de importancia mientras los 50 rehenes permanezcan en manos de Irán.

"Creo que es ilógico darles un montón de gracias por haber mantenido a nuestros hombres como rehenes más de 100 días.

Pasa a la página 40

# EU respalda Reforma Agraria El Salvador

Washington, marzo 7 (UPI). Estados Unidos prometió hoy ayudar a la Junta de El Salvador a costear una reforma agraria "progresista" que incluye la expropiación masiva de los latifundios del país centroamericano.

"En realidad apoyamos el programa de Reforma Agraria anunciado ayer por la Junta Revolucionaria", dijo hoy un vocero del Departamento de Estado. Agregó que la expro-

piación de un 60 por ciento de las mejores tierras de El Salvador tenía por objeto "dar a la mayoría rural la oportunidad de mejorar sus condiciones de vida, participando más ampliamente en la riqueza de la Nación".

"Mediante nuestra asistencia económica, apoyaremos los esfuerzos del gobierno de poner en efecto esta Reforma Agraria", dijo el vocero.

Pasa a la página 40

# Comprometido futuro del ex Pdte. Pérez

Caracas, Marzo 7 (UPI). El futuro político del ex presidente Carlos Andrés Pérez parecía quedar hoy seriamente comprometido, luego que un juez dejó en manos de la Corte Suprema de Justicia la posibilidad de declarar si hay o no méritos para su enjuiciamiento, en lo que Venezuela conoce como el escándalo del buque Sierra Nevada.

Mientras tanto, el juez Héctor Marcano ordenó el

apresamiento de John José Raphael, Anselmo López Oquendo, Rómulo Peña Dávila, José Chocrón, Sydney Bendahan, Mauricio Hatchwell Toledo y Frank Hayoz, quienes tuvieron participación en las negociaciones de compra de la nave.

Marcano se abstuvo de emitir pronunciamiento sobre Pérez, el ministro de fomento Luis Alvarez Domínguez y el ex contra-

Pasa a la página 43

## Breves Internacionales

### Subversión deja muertos en Guatemala

Guatemala, Mar. 7 (Latin). Seis muertos cuatro heridos y un soldado hasta hoy desaparecido fue el saldo de un choque entre campesinos del poblado de Río Negro, Baja Verapaz y una patrulla del ejército "cuando con engaño (los campesinos) hicieron que tres miembros del ejército acudieran a una supuesta llamada de auxilio.

### Otorgan medalla especial "John Wayne"

Washington, Marzo 7 (UPI). Una medalla especial de oro del Congreso con la inscripción "John Wayne" norteamericano fue otorgada esta noche a su familia en una ceremonia en el Capitolio.

Pasa a la página 43